




prodotto (es. colore, materiale, manica lunga, corta, disegni, grafiche), oltre ad una 
descrizione editoriale del prodotto e a diverse opzioni di styling e abbinamenti di look». 

È difficile essere un'azienda d'innovazione in Italia? 

«Il carico fiscale in Italia non aiuta certamente ma negli ultimi anni il Piano Industria 4.0 
ha funzionato molto bene, permettendo ad aziende innovative di fare investimenti 
importanti per massimizzare il loro potenziale - ne abbiamo beneficiato direttamente in 
Hyphen e ne hanno beneficiato molti nostri clienti che proprio grazie al Piano hanno 
ricevuto un supporto concreto alla digitalizzazione. La prossima grande occasione 
saranno i piani di rilancio post Covid, che speriamo diano una forte accelerata 
all'innovazione nel nostro Paese, tema non più rinviabile, soprattutto considerando che 
dei 169 obiettivi di Sviluppo Sostenibile fissati dalle Nazioni Unite per il prossimo 
decennio, 103 sono direttamente influenzati dalle tecnologie digitali. Il prossimo 
quinquennio sarà fondamentale proprio per comprendere e sfruttare il digitale a beneficio 
della creazione di nuovi modelli di business sostenibile. La naturale attitudine italiana al 
pensiero creativo poi è stata e sarà sempre il motore fondamentale anche per chi come noi 
fa innovazione digitale: la capacità di farsi le domande giuste e il pensiero laterale per 
trovare nuove risposte ai quesiti è ciò che ci muove e ci muoverà sempre». 
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